

Los trabajadores de «Forjas» renuncian a la huelga

Consuelo DE LA PEÑA

Los trabajadores de «Forjas y Aceros de Reinosa» descartan la realización de huelgas, según señaló ayer Juan Jiménez, miembro del comité de empresa y delegado de CC.OO. Ayer, el comité se entrevistó con la dirección de la empresa para tratar de mejorar la propuesta empresarial en el tema de los complementos de incapacidades, percepciones económicas de los trabajadores que pasarán a los Fondos de Promoción de Empleo y convenio colectivo.

Después de la convulsión que vivió Reinosa tras las huelgas realizadas antes del verano, los trabajadores de «Forjas y Aceros» han decidido desestimar esta medida de presión a la vista de las entrevistas que han mantenido con la dirección del centro, según precisó ayer un miembro del comité de empresa.

Representantes de la parte social de la industria naval se reunieron ayer con la dirección para tratar de limar los flecos del plan de viabilidad.

Los trabajadores pretenden ajustar con la empresa la aplicación de los complementos de incapacidades, así como las percepciones que recibirán los operarios que pasen a los Fondos. Según Juan Jiménez «estamos en una fase de declaración de intenciones», en la que el interés del comité de empresa estriba en dar una salida a los colectivos de incapacitados y trabajadores con cartas de despido que pasan a los Fondos.

Los complementos por incapacidad total reconocida, garantizados por la empresa, son el cien por cien del salario, revalorizando el complemento hasta cumplir los 65 años. En estas condiciones hay actualmente 14 trabajadores. «Queremos matizar en qué si-

tuación quedarán estos trabajadores después de esta edad, ya que la empresa les retira el complemento». Además existen otros veinte trabajadores que pueden obtener la incapacidad una vez pasados los exámenes de la Comisión Técnica Evaluadora del In-salud.

Otro de los flecos que el comité negocia con la empresa se refiere a las percepciones económicas que cobrarán los trabajadores que pa-

sen a los Fondos, un total de 463 según el plan de viabilidad de la empresa. En la jornada de ayer se abordó el tema de los puestos de nuestra creación, previstos para los trabajadores despedidos, en empresas del INI. La empresa propuso 26 puestos de trabajo que puede ofrecer en centros del INI, cuya identidad y situación no se han especificado.

El último punto abordado con la dirección se concreta en el conve-

nio colectivo. La empresa pretende firmar un convenio por tres años, con unos incrementos salariales del 100 % sobre el IPC para este año, el 106 % para 1988 y el 110 % para el 98, además de una jornada semanal de 38,5 horas. Parece ser que el interés de la empresa es desarrollar el convenio en su conjunto. Una vez confirmada la resolución definitiva será la propia asamblea de trabajadores quien lo ratifique.

Hasta enero del próximo año no se mandarán más cartas de rescisión de contrato, en número de cuarenta para operarios mayores de 52 años y 72 para menores de esta edad.

Asamblea de CENEMESA

Los trabajadores de CENEMESA han convocado una asamblea, a las seis de la tarde, en el Parque de Cupido, para informar a todos los operarios de las negociaciones que se vienen manteniendo en Madrid para conseguir un plan de viabilidad, así como tratar la conveniencia de iniciar una campaña de pintada de murales.

La Caja de Ahorros concede créditos a las empresas que se instalen en Campoo

DM/Jueves, 24 de septiembre de 1987

Pese a la escasa difusión que hasta ahora ha tenido esta importante iniciativa, en fecha reciente la Caja de Ahorros de Santander y Cantabria, ha establecido una nueva línea crediticia, con unas condiciones especiales, destinadas únicamente a particulares y empresarios que deseen la creación de industrias y puestos de trabajo, bien en Reinosa o en el ámbito de la comarca campurriana. La cantidad máxima que la Caja de Ahorros concederá en forma de crédito, puede alcanzar hasta los setenta millones de pesetas.

D'YSART

A falta de una información más amplia sobre las distintas condiciones que deben mediar para acogerse a esta nueva iniciativa de la Caja de Ahorros, este diario ha podido saber que, en fecha reciente, ha sido aprobada una nueva línea de carácter especial, para la creación de industrias en Reinosa.

Setenta millones

Las cantidades que se pueden conseguir son de hasta setenta millones de pesetas, amortizables a un largo período de tiempo, y a un interés aproximado del catorce por ciento. Tanto las características como las condiciones de estos crédi-

tos, las ha previsto la Caja de Ahorros para empresarios que decidan establecerse en la ciudad o resto de la comarca y estén dirigidas a la creación de puestos de trabajo.

Esta nueva decisión adoptada por la Caja de Ahorros, representa una atractiva medida de cara a promover la creación de industrias en la comarca de Reinosa para compensar la grave situación laboral que afecta a la zona por la pronunciada desindustrialización que se ha venido registrando durante los últimos años.

Hasta la fecha, la sociedad SIRESA (Suelo Industrial de Reinosa), en la que participa la Diputación Regional, Sodercan, el Ayuntamiento de la ciudad, así co-

mo las tres principales industrias locales, está siendo la encargada de promocionar el polígono industrial que se ha creado en los terrenos de la Vega, y ofertar este suelo, con las correspondientes ventajas que se ofrecen, a distintos empresarios e industriales que han mostrado, de alguna forma, interés por establecerse en Reinosa.

En la actualidad, además de los beneficios que otorga el Ayuntamiento con la práctica anulación de impuestos municipales a cada industria que se cree, así como la subvención de dos millones de pesetas por cada puesto de trabajo que se gestione, y las distintas ventajas que en estos momentos se encuentran anunciadas, tanto en ayudas como en subvenciones, se suma ahora la valiosa colaboración y acertada iniciativa de la Caja de Ahorros de Santander y Cantabria, con la creación de la nueva línea de créditos para la creación de industrias en la ciudad, lo cual hace más atractiva la oferta de suelo industriales que en estos momentos tiene Reinosa.